
ASSOCIAÇÃO DE VETERANOS DO CORPO DE FUZILEIROS NAVA IS (AVCFN) 
Ata Nº 474, de 26 de julho de 2012 

REUNIÃO DA DAdm 
 

Aos vinte e seis dias do mês de julho de 2012, às 14h, reuniu-se a Diretoria Administrativa da 
Associação de Veteranos do Corpo de Fuzileiros Navais (DAdm), em sua sede, na Ilha das Cobras, 
RJ. Presidida pelo Vice-Presidente CMG (FN-RM1) Edison da Silva Nunes Filho, presentes o 
Diretor Cultural Renato Rangel Ferreira, Diretor de Esportes Fernando Lessa Gomes, Vice- 
Diretor de Esportes José Antonio de Oliveira, Diretor de Comunicação José Carlos Mendes da 
Costa, Diretor de Patrimônio José Pedro da Rocha, 1º Tesoureiro João Joaquim Barroso, 2º 
Tesoureiro Eduardo Luiz da Silva, Assessora  do Projeto Veterano Solidário Nilcéa Aparecida 
Noble Santos, Assessor Recursos Visuais Francisco Alves, Assessor da Secretaria Vilso Carlos 
Gomes Saraiva, Assessor de Informática  Paulo Roberto Façanha, Assessor do Projeto Veterano 
em Forma José Carlos Espíndola. Abertos os trabalhos, o Vice-Presidente cumprimentou os 
presentes informando que o Presidente Nacional encontrava-se de férias. Participou  que o Veterano 
Sinobelino Neves não fora readmitido na AVCFN por maioria em assembleia realizada em maio do 
corrente ano e que o mesmo requereu ao Presidente Nacional sua inserção no quadro social. O 
Presidente Nacional constituiu por meio da Portaria nº 3/2012 uma Comissão Avaliadora que 
depois de analisar o pleito  e com  a contribuição de outros Veteranos Associados foram favoráveis 
ao requerente. A solução foi  submetida à apreciação do Presidente Nacional que encaminhou para 
nova votação em assembleia. Sinobelino Neves foi readmitido com o placar de 6 votos a favor e 
nenhum contra e 4 abstenções. Comunicou que será realizada no dia 30 de agosto uma Assembleia-
Geral Ordinária para oficializar a   mudança do endereço da Sede da AVCFN para a Fortaleza de 
São José, participou ainda, que o edital de convocação fora publicado em jornal de grande 
circulação. O Vice-Presidente participou que o primeiro treinamento para os Veteranos que 
participarão da marcha até São Pedro D’Áldeia será dia 9 de agosto no CNIG com início previsto 
para às 08:30, partindo do ComDivAnf.  O uniforme será o camuflado e salientou que àqueles que 
não participarem dos treinamentos serão desligados automaticamente da coluna de marcha. 
Lembrou que o treinamento é imprescindível para os voluntários, que receberão, durante os 
treinamentos, orientações diversas sobre a dinâmica da atividade. Informou que o BtlNav apoiará a 
atividade com um ônibus que sairá às 07:30 hs da Sede da AVCFN. Demonstrou sua preocupação 
com a situação dos sócios inadimplentes e apresentou números preocupantes. Alertou que todas as 
previsões feitas para eventos e atividades correm o risco de serem equivocadas devido ao número 
elevado de sócios que não pagam e que figuram no universo avaliado para tais planejamentos. 
Informou que o Assessor de Informática está envidando esforços junto à secretaria para determinar 
o número exato de sócios inadimplentes e que priorizará a correção dessa distorção. O Diretor 
Cultural participou que o curso de informática em andamento, com 20 alunos, terá seu 
encerramento em 30JUL2012. O Diretor de Esporte  comunicou que no sábado último foi realizado 
o Top Show, uma competição de tiro que teve a adesão de 113 pessoas e que o Diretor Social 
Veterano Costa sagrou-se campeão geral da competição e a Sra. Leila, esposa do nosso Diretor 
Cultural Cmte Renato foi a campeã feminina. O Vice-Diretor de Esporte lembrou  da Caminhada da 
Lagoa a ser realizada dia 28JUL2012 com o apoio do BtlNav. Participou também, que na Meia 
Maratona do Rio o SO Gonçalves representará a AVCFN. O Diretor de Comunicação participou 
que o nosso Periódico O Veterano é um grande vetor de divulgação e que todos devem se empenhar 
na sua distribuição e divulgação. Comunicou que a Revista 40 Anos fora distribuída para 8 
Adidâncias, todas as Capitanias e distribuída digitalmente para mais de 28 países. O Vice-Diretor 
Social informou entre os dias 2 a 10 de agosto a AVCFN  estará em Nova Friburgo com um estande 
com 5 Veteranos. Particpou que estão abertas, até dia 15AGO2012, no Posto do Departamento de 
Inativos,   as pré-inscrições para participação no Projeto “Lembrando” que visitará o Colégio Naval 
e a cidade de Paraty nos dias 13 e 14 de setembro.  O Vice-Presidente apresentou à todos a Minuta 
do PEO-AVCFN e do Parecer sobre o uso da Carta de Crédito que será encaminhado para 



apreciação do Presidente Nacional e posteriormente enviado para análise do CDC. O Veterano Ivo 
pediu a palavra e parabenizou a AVCFN pela iniciativa de criar um curso de informática visando a 
inserção digital para os associados e dependentes e sugeriu que os instrutores fossem premiados 
com convites para a festa do pai Veterano.  A seguir o Assessor de Informática apresentou 28 fichas 
de inscrição para novos associados: Alfredo Heros da Silva Monteiro, Gilvan Marques Xavier, 
Paulo Henrique Tarantino de Macedo, Leopoldino Santos de Jesus, Benedito José Matos de Souza, 
José Marcia Passarinha,  Wania Lucia Lourenço, Jorge Marques do Nascimento, Maria Auxiliadora 
Neri da Luz, Raimundo  Bonfim Silva, Antonio Alves Figueira, Mario Halbout Carrão Filho, Salim 
Barcellos Izar, Carlos Henrique da Silva Chavão Filho, Karine de Albuquerque, Ana Cristina dos 
Santos Silva, Vicente Oliveira Tom, Fabricio Teixeira de Souza, Sérgio Roberto dos Santos, Ligia 
Maria Montanha Bottaro,  Laércio da Silva Cunha, Raphael Goes Ribeiro Cunha, Rodrigo Goes 
Ribeiro Cunha, Juscelino A. Ramalho, Leonardo Silva do Carmo, Sebastião Monteiro Ribeiro, José 
de Goes Neto e Nasser Mohamad, sendo todas aprovadas por unanimidade. Em seguida o Segundo-
Tesoureiro apresentou o balancete do mês de junho de 2012: 
 

DIREÇÃO NACIONAL 

  Saldo mês anterior 235.872,70 
Receitas 42.513,15 
Despesas 39.831,69 
Saldo que passa 238.554,16 
    
Conta movimento 22.235,35 
Aplicações financeiras 216.318,81 

Consórcio - parc de 120 86 
Valor da carta de crédito 256.219,45 

 

DIRETORIA ADMINISTRATIVA 

Saldo mês anterior 45.245,59 
Receitas 28.456,65 
Despesas 45.998,99 
Saldo que passa 27.703,25 
    
Conta movimento 27.421,90 
Caixa 381,35 

 

 
A seguir, às 16h10min, o Senhor Vice-Presidente agradeceu a presença de todos e por não haver 
mais assuntos a serem tratados, deu por encerrada a presente reunião. E para constar, eu, Paulo 
Roberto Façanha, Assessor de Informática, lavrei a presente Ata, que será assinada respectivamente 
pelo Senhor Vice-Presidente e por mim.  
 
       Rio de Janeiro, RJ, em 26 de julho de 2012. 
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